
Михаил РОССОШАНСКИЙ

Напомним: еще весной 
этого года Аитов входил в 
состав тренерского штаба 
«Волги», которым руководил 
Сергей Седышев. В июне 
руководство клуба не стало 
продлевать с ними контракт. 
Аитов перешел в дими-
тровградскую «Ладу». Под 
руководством 47-летнего 
наставника дебютант ПФЛ 
зарекомендовал себя креп-
ким орешком и завершил 
летне-осеннюю часть сезона 
на пятом месте. Параллель-
но ульяновская «Волга», 
объявившая о намерении 
выйти в ФНЛ, провалила 
первую часть чемпионата. 
Как итог: должностей лиши-
лись главный тренер Сергей 
Гунько и вице-президент 
Сергей Кузьмин. Комплек-
товать новый руководящий 
состав было доверено но-
вому старому директору ФК 
«Волга» Михаилу Наволоки-
ну. Именно он и предложил 
Ринату Аитову возглавить 
тренерский штаб ульянов-
ской команды. Помощником 
Аитова в «Волге» станет 
воспитанник местного фут-
бола Александр Кузнецов.

- Это новый вызов в моей 
тренерской карьере, но я 

рад вернуться в родной 
клуб, - говорит наставник. 
- Всем понятно, что «Вол-
га» переживает сейчас не 
самые лучшие времена. 
Это касается и турнирного 
положения команды после 
матчей летом и осенью и 
атмосферы в коллективе в 
целом. Передо мной стоит 
задача создать коллектив, 
в котором футболисты, пре-
жде всего, стали бы единой 
семьей. Чтобы они бились 
друг за друга на поле, чтобы 
за команду не было стыдно. 
Мы очень хотим вернуть бо-
лельщиков на трибуны.

По словам Аитова, так-
же он будет внимательно 
следить и за положением 
дел в «Ладе», где испол-
няющим обязанности глав-
ного тренера в ближайшее 
время станет воспитанник 
димитровградского фут-
бола Марс Сахабутдинов. 
Что касается изменений в 
игровом составе «Волги», 
то они также неизбежны, 
уверен Аитов. С новичками 
и с теми, с кем новый тре-
нерский штаб расстанется, 
волжане определятся при-
мерно через месяц. Первый 
тренировочный сбор «Вол-
ги» запланирован на 20 ян-
варя будущего года.
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« футбол

ПодПишись на «ЧемПион» и выиграй Приз!

1 месяц - 55,39 руб.,  
6 месяцев - 332,34 руб.

Чтобы принять участие в розыгрыше призов  
по итогам подписки на 1-е полугодие 2019 года, 
необходимо заполнить купон, прислать или 
принести его в редакцию по адресу: г. Ульяновск, 
ул. Пушкинская, д. 11  (с пометкой - в  «Чемпион»).

Купон розыгрыша

Со 2 по 12 декабря 2019 г. Почта России проводит  
декадУ ПодПиСки на 1-е полугодие 2020 г.
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Чернова  
выходит на 
международный 
уровень
Екатерина ЧЕРНОВА  
из Ульяновска попала  
в список международных 
арбитров в качестве 
помощника главного судьи. 
Александр АГАПОВ

- Это было моей целью, к которой 
я двигалась постепенно, - рассказала 
«ЧЕМПИОНУ» 25-летняя девушка. - Все 
началось со школы молодого арбитра, 
которую я прошла в 2016 году. Затем от-
работала два сезона в чемпионате Рос-
сии среди женских команд Высшей лиги, 
по итогам которых руководство Депар-
тамента судейства и инспектирования 
приняло решение внести меня в список 
ассистентов ФИФА. Я очень благодар-
на своим наставникам - заместителю 
руководителя департамента судейства 
и инспектирования РФС Наталье Ми-
хайловне Авдонченко и председателю 
судейско-инспекторского комитета об-
ластной федерации футбола Алексан-
дру Валерьевичу Коробкову. Спасибо им 
за то, что они поверили в меня! Сделаю 
все, чтобы их не подвести. 

« Знай наших

Ульяновский биатлонист Иван ГАЛУШКИН стал победителем второго этапа Кубка России в суперспринте.  
Всего 0,1 секунды он выиграл у лидера общего зачета - Семена Сучилова из Ханты-Мансийского округа.

В суперспринте Галушкин - супер!
стр. 5

Отныне наша землячка может судить 
игры национальных сборных и Еврокуб-
ков. В том числе - среди мужских команд. 
Однако на первых порах ей, вероятно, 
предстоит набираться опыта на женских 
и юношеских турнирах. Дебют Екатерины 
должен произойти в 2020 году.

Выход на международный уровень 
повышает требования к знаниям англий-
ского языка. Чернова начала серьезно им 
заниматься с осени прошлого года и по-
свящает этому все свободное время.

Аитов - главный тренер «Волги»
Многолетний капитан ульяновского клуба,  
один из самых известных и авторитетных игроков 
в истории «ВОЛГИ» - Ринат АИТОВ - назначен 
главным тренером команды. Контракт с ним  
вступил в силу с 10 декабря.

Ринату Аитову (справа) и Марсу Сахабутдинову предстоит вывести 
региональный футбол на новый качественный уровень.

Биньямин Джепаев: «От мечты  
выступить на «Дакаре» не отказался»
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« Хоккей с мячом. чемпионат России. суперлига статистика
9-й тур (4 декабря)

СКА-НЕФТЯНИК - БАЙКАЛ - 5:3 (2:2)
2 759 зрителей. Голы: Шардаков, 23, 47; А. Бон-

даренко, 26, 66 - с угл.; Петтерссон, 78 - Вдовенко, 29; 
А. Прокопьев, 35; Иващенко, 49 - с угл. Незабитый 
пенальти: Петтерссон (С), 69 - мимо. Штраф: 20-15.

КУЗБАСС - РОДИНА - 9:4 (4:2)
2 650 зрителей. Голы: Земцов, 14; Тарасенко, 27; 

Стасенко, 29, 48 - оба с пен.; Каланчин, 32, 49, 73, 77, 
86 - Перминов, 7 - с угл.; Кураев, 38; Исмагилов, 65; 
Леухин, 81. Штраф: 60-70.

СИБСЕЛЬМАШ - СТАРТ - 6:5 (2:2)
800 зрителей. Минус 4 градуса. Голы: Исалиев, 

12, 54; Доровских, 30, 74, 78 - оба с угл., 80 - Сысоев, 
25, 57; Ледянкин, 28 - с угл.; Насекин, 88; Черных, 80 
- с угл. Незабитый пенальти: Голубков (Старт), 42 - 
вратарь. Штраф: 30-30.

УР. ТРУБНИК - ВОДНИК - 3:3 (3:1)
1 900 зрителей. Минус 9 градусов. Голы: Гераси-

мов, 8, 22; Красиков, 11 - А. Шеховцов, 12 - с угл.; 
Климкин, 50 - с угл.; Дергаев, 55 - с угл. Штраф:  
20-40.

МУРМАН - СТРОИТЕЛЬ - 4:3 (2:2)
600 зрителей. Минус 6 градусов. Голы: Понома-

рев, 22, 73 - с угл.; Бойко, 25; Захаров, 62 - с пен. 
- Башарымов, 7; Бочкарев, 45 - с пен.; Зимин, 87. Не-
забитый пенальти: Бочкарев (С), 30 - мимо. Глав-
ным арбитром матча работал ульяновец Александр 
ПРОНИН.

ДИНАМО-КАЗАНЬ - ДИНАМО - 1:3 (1:2)
400 зрителей. Минус 8 градусов. Голы: Даш-

ков, 40 - И. Шевцов, 10; Тарасов, 11; Филиппов, 86. 
Штраф: 10-20. Помощниками главного арбитра ра-
ботали ульяновцы - Алексей ХЛЕБНИКОВ и Алек-
сандр ШАКИРОВ. 

10-й тур (7 декабря)

КУЗБАСС - СТАРТ - 5:7 (2:4)
2 685 зрителей. Голы: В. Швецов, 17, 53 - с угл.; 

Земцов, 27; Стасенко, 66, 90 - оба с пен. - Киселев, 6, 
43, 86 - с угл.; Ледянкин, 8; Голубков, 37 - со штр.; На-
секин, 69; Н. Шеховцов, 77 - с угл. Штраф: 30-90.

СИБСЕЛЬМАШ - РОДИНА - 5:3 (2:2)
800 зрителей. Минус 3 градуса. Голы: Денисов, 

41 - с угл.; Доровских, 43 - со штр., 69 - с угл.; Иса-
лиев, 67; Анисимов, 89 - Пивоваров, 30; Кураев, 35; 
Перминов, 76 - с пен. Штраф: 20-25.

ЕНИСЕЙ - ВОДНИК - 6:5 (2:2)
3 000 зрителей. Голы: Миргазов, 10, 83 - оба с 

угл.; Ломанов, 32 - с пен.; Эдлунд, 47, 81, 85 - с угл. 
- Дергаев, 8, 37 - с пен., 88 - со штр.; Ничков, 67; По-
пеляев, 80. Штраф: 30-40.

МУРМАН - ДИНАМО - 6:6 (3:4)
750 зрителей. Минус 8 градусов. Голы: Глады-

шев, 7; К. Зубарев, 28, 35 - с угл., 76; С. Лихачев, 68, 
90 - Тарасов, 9, 46, 49; Н. Иванов, 15; Бефус, 21; Фи-
липпов, 31 - с угл. Штраф: 20-20.

ДИНАМО-КАЗАНЬ - СТРОИТЕЛЬ - 
10:6 (5:2)

350 зрителей. 0 градусов. Голы: Ибрагимов, 1 - с 
угл., 48, 89; О. Рязанов, 3, 39 - с угл.; Ларионов, 15, 21 
- с угл., 82; Дашков, 80; А. Веселов, 90 - Башарымов, 
8, 26, 84; Русин, 48; Бочкарев, 59, 75. Незабитые пе-
нальти: Ибрагимов (Д), 18 - мимо; Бочкарев (С), 56 
- вратарь. Штраф: 55-50.

Положение на 11 декабря

№ Команда И В Н П М О
1. СКА-Нефтяник 9 8 1 0 90-28 25
2. Енисей 9 8 1 0 77-32 25
3. Динамо М 9 6 1 2 62-32 19
4. Водник 9 5 3 1 45-24 18
5. Динамо-Казань 9 5 2 2 36-33 17
6. Кузбасс 10 5 1 4 59-61 16
7. Байкал 9 5 0 4 51-34 15
8. Ур. Трубник 9 4 1 4 46-47 13
9. Сибсельмаш 10 4 0 6 34-76 12
10. Строитель 9 3 0 6 29-57 9
11. Старт 10 2 0 8 31-60 6
12. Мурман 9 1 2 6 23-35 5
13. ВОЛГА 9 1 2 6 31-62 5
14. Родина 10 1 0 9 29-62 3

Бомбардиры

1. Эрик ПЕТТЕРССОН ------- СКА-Нефтяник ----23 (5)
2. Кристоффер ЭДЛУНД ---- Енисей ------------------- 22
3. Артем БОНДАРЕНКО ----- СКА-Нефтяник -------- 21
4. Алмаз МИРГАЗОВ --------- Енисей ------------------- 20
5. Сергей ЛОМАНОВ --------- Енисей ---------------19 (3)

Ассистенты

1. Юрий ШАРДАКОВ ------СКА-Нефтяник---------- 18
2-3. Алан ДЖУСОЕВ ---------СКА-Нефтяник---------- 17
 Алмаз МИРГАЗОВ ------Енисей -------------------- 17
4. Олег ТОЛСТИХИН ------Енисей ----------------16 (7)

11-й тур. 11 декабря (среда): Строитель - Сиб-
сельмаш, Динамо - Кузбасс, ВОЛГА - Байкал, Мур-
ман - Ур. Трубник, Динамо-Казань - Енисей, Водник 
- СКА-Нефтяник. 12-й тур. 14 декабря (суббота): Ди-
намо - Сибсельмаш, ВОЛГА - СКА-Нефтяник, Строи-
тель - Кузбасс, Мурман - Енисей, Динамо-Казань - Ур. 
Трубник, Родина - Старт, Водник - Байкал.

Бутенко -  
в сборной 
России!
24-летний воспитанник 
ульяновского хоккея 
Артем БУТЕНКО сыграет 
за сборную России на 
«Турнире четырех наций», 
который пройдет в Шве-
ции 20-22 декабря.

Тренерский штаб нашей 
национальной команды в 
лице Павла Франца, Ильяса 
Хандаева и Михаила Свеш-
никова вызвал на данный 
турнир 18 хоккеистов. 

Вратари - Роман Черных 
(Водник), Юрий Иванчиков 
(Старт); защитники - Вале-
рий Ивкин, Артем Бутенко 
(оба - Динамо), Данил Кузь-
мин (Водник), Владимир 
Власюк (Строитель); полу-
защитники - Янис Бефус, 
Максим Василенко (оба - Ди-
намо), Алан Джусоев, Мак-
сим Ишкельдин (оба - СКА-
Нефтяник), Олег Толстихин, 
Вадим Чернов (оба - Енисей), 
Максим Анциферов (Во-
дник), Вадим Архипкин (Бру-
берг, Швеция); нападающие 
- Алмаз Миргазов (Енисей), 
Никита Иванов, Владислав 
Тарасов (оба - Динамо),  
Евгений Дергаев (Водник).
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«Уральского  
Трубника»  
Михаил Красиков  
(крайний слева)  
доставил немало  
хлопот защитникам  
«Волги» Никите  
Симиргину  (№ 78)  
и Евгению Андрееву (№ 44).

«Новости

НА «Трубе» Не сыгрАли
Ульяновская команда потерпела закономерное поражение в Первоуральске.

Завоевав «бронзу» по ито-
гам прошлого чемпионата, 
«Уральский Трубник» добил-
ся самого большого успеха в 
своей истории. Все это было 
достигнуто на волне обещан-
ного строительства в Пер-
воуральске крытого Дворца 
спорта для хоккея с мячом. 
Впрочем, время идет, а строй-
ка так и не началась. Да и о 
конкретных сроках возведе-
ния современного комплекса 
ничего не известно. Как уда-
лось выяснить «ЧЕМПИОНУ», 
сейчас идет этап разработки 
проектно-сметной докумен-
тации. И в случае успешного 
строительства Дворца спорта 
«Уральский Трубник» будет 
выступать в нем на правах 
арендатора.

Во время матча с «Вол-
гой» в Первоуральске шел 
снег, который, казалось бы, 
не даст разбежаться коман-
дам, однако голы в игре по-
летели вместе со стартовым 
свистком. Уже на 17-й секун-

де Максим Ширяев разре-
зающей передачей нашел в 
штрафной «Волги» Андрея 
Герасимова, а действия ка-
питана нашей команды Рус-
лана Галяутдинова были рас-
ценены судейской бригадой 
как неправомерные. Долгие 
споры волжан вокруг назна-
ченного пенальти ни к чему 
не привели, и все тот  же Ши-
ряев с «точки» открыл счет в 
матче. 

Уже при счете 2:0 тренер-

ский штаб «Волги» взял тайм-
аут, и это тут же возымело 
эффект. Дмитрий Скворцов 
в своем фирменном стиле 
прошел по левому флангу и 
зряче пробил в дальний угол. 
И все же говорить о каком-то 
кардинальном переломе в 
игре вряд ли было возможно. 
Хозяева выглядели свежее 
и одержали закономерную  
победу. У  «Волги» же в атаке 
в первую очередь выделялся 
Эмиль Бихузин.

4 декабря. Красноярск. 
«Арена «Енисей». 
1 400 зрителей. 
Судья - Бескончин (Кемерово).
Енисей: Янов, Ахметзянов, 

Плешивцев, Толстихин, Безносов, 
Чернов, Макаров, Лопатин, Ло-
манов, Миргазов, Эдлунд. На за-
мену выхолили: Лапшин, Чупин, 
Васильев, Тарнаруцкий, Шарипов, 
Шульга.

ВОЛГА: Атаманюк (Москвичев, 
65), Слугин, Симиргин, Андреев, 
Скворцов, Галяутдинов, Тургунов, 
Крайнов, Мельников, Бихузин, Пе-
тровский. На замену выходили: 
Норкин, Тумаев, Вавилов, Коло-
мейцев.

Голы: Миргазов, 4 (1:0); Слу-
гин (Тургунов), 11 - с углового (1:1); 
Тарнаруцкий, 19; Миргазов, 29; Ло-
манов, 33; Тарнаруцкий, 39 (5:1); 
Бихузин (Скворцов), 40 (5:2); Лома-
нов, 45; Макаров, 50; Эдлунд, 53; 
Ломанов, 54; Шарипов, 57; Чупин, 
62; Эдлунд, 67; Миргазов, 69; Ло-
манов, 71 - с углового; Эдлунд, 80; 
Ломанов, 87. Штраф: 10-20.

После игры  
Сергей ГОРЧАКОВ, главный тренер ХК «Волга»:

- Начало матча получилось сумбурным. Пока разбирались, что 
к чему, пропустили гол. В целом недоволен индивидуальными 
действиями передних защитников. К командной игре в обороне 
претензий меньше. Атаковали мы сегодня достаточно органи-
зованно. 

Алексей ЖЕРЕБКОВ, главный тренер ХК «Уральский Трубник»:
- Опасались за результат матча, вдобавок и погодные условия 
были тяжелыми. Ребята ответственно отнеслись к игре, выпол-
нили установку. Получались неплохие атаки, в том числе - и 
концовка. Но и нашу оборону «Волга» напрягала вовсю. Резуль-
татом матча доволен, качеством игры - лишь отчасти.

УР. ТРУБНИК - 
ВОЛГА - 8:3 (5:2)

7 декабря. Первоуральск. 
Стадион «Дворец спорта». 
1 600 зрителей. Минус 1 градус. 
Судья - Тютюков (Горно-Алтайск).
Ур. Трубник: Прохоров (Морковкин, 

79), Усов, Орлов, Коньков, Д. Ширяев, 
Сидоров, Грачев, М. Ширяев, Цыганен-
ко, Красиков, Герасимов. На замену 
выходили: Ахманаев, Воронковский, 
Кутупов, Воробьев, Разуваев, Утеба-
лиев.

ВОЛГА: Москвичев, Слугин, Си-
миргин, Андреев, Скворцов, Тумаев, 
Галяутдинов, Тургунов, Мельников, 
Бихузин, Петровский. На замену вы-
ходили: Норкин, Крайнов, Вавилов, 
Коломейцев.

Голы: М. Ширяев, 2 - с пенальти; 
Красиков, 7 (2:0); Скворцов (Тургунов), 
9 (2:1); Красиков, 17; М. Ширяев, 20 - с 
пенальти (4:1); Тургунов, 26 (4:2); Гера-
симов, 34; Сидоров, 52; Герасимов, 69; 
М. Ширяев, 75 (8:2); Петровский (Галя-
утдинов), 84 (8:3). Штраф: 20-60.

Больнее только от «Динамо»

ЕНИСЕЙ - 
ВОЛГА -  

16:2 (6:2)

Одно из самых болезненных поражений потерпела ульяновская команда в Красноярске.  
Крупнее в российской истории «ВОЛГА» проигрывала только московскому «Динамо» - 1:18 
(2008 год) и 3:20 (2009).   

После игры
Сергей ГОРЧАКОВ, главный тренер ХК «Волга»:

- Не выдержали мы линию игры от обороны, раскрылись и, как ре-
зультат, получили массу мячей в свои ворота.

Михаил ПАШКИН, главный тренер ХК «Енисей»:
- Сегодня мы играли всего с двумя защитниками. Понимали, что это 
рискованно, но в то же время предполагалось, что соперник будет 
часто атаковать. Однако после каждой атаки нужно еще и успевать 
возвращаться назад, а это уже энергозатратно. Что и отразилось на 
втором тайме - «Волга» не выдержала предложенного нами темпа.

Впрочем, болельщики со ста-
жем могут припомнить и другую 
осечку «Волги», которая, кстати, 
не стала фатальной для нашей 
команды. Теперь уже в далеком 
1996-м в серии матчей за пятое 
место волжане сначала уступили 
в Красноярске все тому же «Ени-
сею» с разгромным счетом 1:15, 
однако затем в родных стенах 
реабилитировались и дважды 
переиграли сибиряков - 4:3, 2:0. 
К слову, в тех матчах за «Ени-
сей» играли Виталий Грачев и 
Михаил Добрынин, которые за-
тем не один сезон выступали за 
«Волгу», а Грачев и вовсе «пу-
стил корни» в нашем городе.

В межсезонье активно об-
суждалась тема лимита на ле-
гионеров. Предполагалось, что 
на отдельно взятый матч можно 

будет заявлять только одного 
иностранца. Больше других от 
этого должен был пострадать 
«Енисей»,  в рядах которого сра-
зу два шведа - Патрик Шострем 
и Кристоффер Эдлунд. Однако 
вскоре данное ограничение рас-
ширилось до двоих легионеров, 
но и это не позволило краснояр-
цам сыграть в нынешнем чем-
пионате в оптимальном составе. 
Из-за травмы Шострем так пока 
и не сыграл ни одного матча за 
«Енисей».

Что касается самого матча, то 
до поры до времени «Волга» по-
казывала весьма симпатичный 
хоккей, раз за разом создавая 
моменты у ворот Максима Янова. 
Но все хорошее рано или поздно 
заканчивается, что и отразилось  
в итоговом счете на табло.
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наставник «Байкал-Энергии» в беседе с «ЧеМПионоМ» 
отметил, что в Ульяновск иркутская команда едет вместе  

с александром егорычевым.

Андрей Рушкин:  
«Команда должна  
создаваться  

на долгие годы»

Для победы -  
четыре мяча
В чемпионате области сыграны первые 
два матча. Примечательно, что в обоих 

поединках на идеальном льду 
«Волга-Спорт-Арены» победи-
тели ограничивались четырьмя 
забитыми мячами.

                5 декабря

СДЮСШОР-2002 - УИ ГА - 3:4 (2:1)
30 зрителей. Голы: Майструк, 18 (1:0); Головин, 

22 (1:1); Терехов, 28 (2:1); Милешкин, 50 - с пеналь-
ти, 58 - с углового (2:3); Плюха, 68 (3:3); С. Сиразет-
динов, 89 (3:4). Незабитый пенальти: Майструк 
(С), 40 - вратарь. Штраф: 40-25.

9 декабря

СДЮСШОР-2002 - ВОЛГА-НТ - 4:1 (2:0)
Голы: Плюха, 15; Вавакин, 32 (2:0); М. Фасхут-

динов, 63 - с углового (2:1); Пустоляков, 76; Плюха, 
89 (4:1). Незабитый пенальти: Мартынов (С), 77 
- вратарь. Штраф: 10-30.

* Матч «СДЮСШОР-2003 - УИ ГА» завершился 
вчера после подписания номера в печать.

11 декабря (среда): СДЮСШОР-2004 - Метеор.
12 декабря (четверг): СДЮСШОР-2004 - Буран.

Младшие  
победили старших
Команда «СДЮСШОР-Волга-2006» 
(тренеры - Сергей Наумов и Александр 
Машков) выиграла открытый турнир 
(2005-2006 гг.р.) памяти Вячеслава  
Дорофеева.

Чемпионская поступь «СДЮСШОР-Волги-
2006»: Крылатское - 3:3 (Галяутдинов, Левков-
ский, Лягин), Нижегородская обл. - 3:4 (Галяутди-
нов, Левковский, Ляхов), СДЮСШОР-Волга-2005 
- 2:1 (Епифанов, Галяутдинов - Яковлев), Ракета-
2006 - 6:2 (Епифанов-2, Левковский, Гардашов, 
Галяутдинов, Исаев), Ракета - 4:1 (Левковский-2, 
Галяутдинов, Гардашов).

Итоговая таблица

№ Команда И В Н П М О
1. СДЮСШОР-

ВОЛГА-2006
5 3 1 1 18-11 10

2. Крылатское 5 3 1 1 26-8 10
3. Нижегор. обл. 5 3 1 1 22-7 10
4. СДЮCШОР-

ВОЛГА-2005
5 3 1 1 23-7 10

5. Ракета-2005 5 1 0 4 4-30 3
6. Ракета-2006 5 0 0 5 5-35 0

* Итоговые места выстроены в соответ-
ствии с регламентом проведения всероссийских 
соревнований, где пункт № 1  - результаты лич-
ных встреч. У команд «внутри» первой  четверки 
- 1. Очки - равенство. 2. Разность мячей - равен-
ство (нулевая). 3. Количество мячей, забитых в 
личных встречах - у команд разное. По этому по-
казателю они и расставлены.

Проиграли  
одноклубникам,  
но выиграли турнир
Команда «СДЮСШОР-Волга-2007»  
выиграла открытый турнир  
(2007-2008 гг.р.) памяти Бориса Илюшина. 

Подопечные Александра Малаховско-
го переиграли кировскую «Родину» (11:0), 
«Уральский Трубник» из Первоуральска (6:1), 
«Нефтяник» из Новокуйбышевска (6:0), ар-
хангельский «Водник» (3:1) и проиграли сво-
им младшим одноклубникам - «СДЮСШОР-
Волге-2008» (0:1).

Итоговая таблица

№ Команда И В Н П М О
1. СДЮСШОР-

ВОЛГА-2007
5 4 0 1 26-3 12

2. СДЮСШОР-
ВОЛГА-2008

5 4 0 1 8-4 12

3. Ур. Трубник 5 4 0 1 20-8 12
4. Водник 5 2 0 3 7-6 6
5. Родина 5 1 0 4 9-23 0
6. Нефтяник 5 0 0 5 0-26 0

* Итоговые места в призовой тройке опреде-
лялись по результатам личных встреч между 
тремя командами.

- Сергей Вячеславович, по-
сле игры в Первоуральске 
вы посетовали на ошиб-
ки передних защитников 
нашей команды. На ваш 
взгляд - это следствие на-
копившейся усталости или 
же в недостатке мастер-
ства игроков?
- Когда человек играет без 

замен, а отдохнуть можно толь-
ко в случае своего удаления, то, 
конечно, физическая усталость 
накапливается. Что и приводит 
к ошибкам. Если бы не травмы 
наших игроков (Филимонова, 
Степанова. - Прим. М.С.), то в 
защите мы однозначно сыгра-
ли бы более уверенно.

- «Волга» потерпела два 
поражения с достаточно 
болезненным счетом - 2:16, 
3:8. В каком пси-
хологическом 
с о с т о я н и и 
сейчас нахо-

дится наша команда?
- Конечно, ребята пережи-

вали. Скажу больше - у нас ни-
когда не было психологической 
расслабленности. Все матчи 
в этом сезоне, включая това-
рищеские, нами рассматрива-
лись как официальные. Сейчас 
же психологическое состояние, 
по большому счету, не име-
ет значения. Нужно выходить 
на лед, показывать игру и до 
Нового года набирать очки. А 
когда травмированные ребята 
вернутся в команду, то и играть 
станет попроще.

- Каково самочувствие Ан-
тона Филимонова и Алек-
сандра Степанова?
- Надеемся на скорейшее 

выздоровление ребят. Хотя 
для поддержания формы им 
нельзя тренироваться даже 
на тренажерах. По предвари-
тельным оценкам, Филимо-
нов и Степанов вернутся в 

строй после Нового года.
- В связи с короткой ска-
мейкой запасных будут 
привлекаться в «Волгу» 
игроки из молодежной  
команды?
- Борис Вавилов уезжает 

вместе с «молодежкой» (в Ки-
ров и Сыктывкар. - Прим. М.С.) 
- его опыт очень пригодится на-
шим молодым хоккеистам. В то 
же время за команду мастеров 
из дубля будет заигран защит-
ник Илья Сорокин. Для него это 
будет полезно даже с психоло-
гической точки зрения - веры в 
собственные силы. 

 - Впереди - домашние матчи 
против «Байкал-Энергии» и 

«СКА-Нефтяника». Объек-
тивно это более мастеро-
витые команды. Что может 
«Волга» противопоставить 
соперникам?
- Сейчас все мысли только 

о ближайшей игре с иркутской  
командой. Многое будет за-
висеть от верной тактики, вы-
бранной на матч, и физическо-
го состояния нашей команды. 
Но, пожалуй, главным факто-
ром станет поддержка болель-
щиков. Как показывают два 
последних сезона, «Волга» в 
родных стенах смотрится силь-
нее. С чем это связано? Ответ 
на поверхности - наши болель-
щики всегда придают нам сил.  

- Андрей Анатольевич, в на-
чале чемпионата, даже по-
сле победных для «Байкал-
Энергии» домашних матчей, 
на пресс-конференциях вам 
не раз приходилось вы-
слушивать критику. Были 
готовы к такому повороту 
событий?
- Я всем говорил, что  

команда быстро не построится, 
поэтому был готов к критике бо-
лельщиков, журналистов. Для 
того чтобы построить любую 
команду, нужно время. Необ-
ходимо, чтобы игроки поняли 
требования тренера, произо-
шла адаптация между самими 
хоккеистами. Но раз кто-то за-
давал такие вопросы, видимо, 
не понимает этого.

- Сколько нужно времени, 
чтобы построить новую  
команду?
- Не обязательно упираться 

в конкретные временные рам-
ки. На моем веку в футболе - в 
«Реале» или «Барселоне» - не 
раз набирали звездные соста-
вы. Казалось бы, чего их тре-
нировать? Ан нет, результата 
не было. Так и в любой другой 
команде. Недостаточно набрать 
сильных игроков, нужно и по-
нять каждого из них. Причем 
это касается не только игро-
вых качеств, но и поведения за 
пределами игрового поля - как 
хоккеисты контактируют между 
собой. На мой взгляд, уже сей-

час в Иркутске достаточно не-
плохая команда. Но для того, 
чтобы «Байкал-Энергия» стала 
хорошей командой, нужен, как 
минимум, следующий сезон. Я 
имею в виду команду, которая 
играла бы не только здесь и 
сейчас, а радовала бы болель-
щиков на протяжении долгого 
времени.

- В прошлом сезоне 
«Байкал-Энергия» проби-
лась в четверку сильней-
ших клубов страны. Какие 
задачи ставятся перед ир-
кутской командой в нынеш-
нем чемпионате?
- Выигрывать в каждом матче, 

к чему мы и стремимся. Более 
конкретные задачи можно будет 
ставить по итогам регулярного 
чемпионата, когда определится 
наш соперник по плей-офф.

- То есть в плей-офф коман-
да однозначно должна вы-
ходить?
- Плей-офф? Даже не обсуж-

дается.
- В этом чемпионате «Байкал-
Энергия» уже одержала ряд 
побед, тем не менее многие 
считают, что свою лучшую 
игру иркутяне показали в 
своем проигранном матче 
- в Хабаровске. Согласны с 
этим?
- В Хабаровске был хороший 

матч в нашем исполнении, мы 
могли там зацепиться за очки. 
Но чуть-чуть сами в себя не 

поверили, что и привело к по-
ражению. И все же я не согла-
сен, что именно матч со «СКА-
Нефтяником» стал лучшим для 
«Байкал-Энергии». Все три по-
следних матча мы провели на 
достаточно хорошем уровне.

- Не могу не спросить о роли 
ульяновцев в «Байкал-
Энергии» - каков их вклад в 
игру иркутской команды?
- Все, кто играют в «Байкал-

Энергии», даже те, кто сидит в 
запасе, вносят большой вклад 
в игру нашей команды. Поэтому 
и выделять никого не хочу. Мы 
сейчас строим именно КОМАН-
ДУ. Тем же нападающим, напри-
мер, трудно забивать без хоро-
шего паса от партнеров. В то же 
время защита собственных во-
рот начинается с активных дей-
ствий атакующих игроков. Все 
работают, все стараются.

- В СМИ уже не раз обсуж-
далась тема Александра 
Егорычева. Я так понимаю, 
точка в этом вопросе по-
ставлена, хоккеист остает-
ся в «Байкал-Энергии»?
- Да, Егорычев остается в 

команде и едет вместе нами на 
выезд по маршруту «Ульяновск-
Архангельск». Считаю, что 
Александр что-то переосмыс-
лил, подумал над своей игрой и 
над критикой в свой адрес.

- «Байкал-Энергия» в ны-
нешнем чемпионате пока 
обходится без Антона Шев-

цова. Когда можно ждать 
возвращения в строй та-
лантливого хоккеиста?
- Шевцов травмирован до-

статочно серьезно, сейчас про-
ходит реабилитацию, в сере-
дине декабря выйдет на лед. 
А уж сколько займет времени 
реабилитация, как поведет себя 
колено, загадывать не берусь. 
Но, в любом случае, в игре мы 
сможем увидеть его только по-
сле Нового года.

- Нынешний чемпионат уже 
складывается достаточно 
интересно. Какая из команд 
по-хорошему вас удивила в 
первую очередь?
- «Мурман». Команда непло-

хо играет в обороне, отобрали 
очки у «Динамо». Тем более что 
от мурманской команды, в от-
личие от других клубов, ничего 
особо не ждали. 

- Впереди матч с «Волгой». 
Наверняка в памяти январ-
ская игра, когда в «Волга-
Спорт-Арене» была зафик-
сирована  результативная 
ничья (7:7)?
- Какие-то параллели с тем 

матчем бессмысленны. И «Вол-
га», и «Байкал-Энергия» сейчас 
совершенно другие команды. 
У «Волги» молодая команда, 
бьются в каждом матче - мо-
лодцы! До стартового свистка 
шансы команды всегда равные 
- игра начинается с 0:0. А там 
посмотрим.      

«Хоккей с мячом. суперлига. Из первых уст «Новости

Сергей Горчаков:  
«Наша сила - в наших  
болельщиках»
Все мысли главного тренера «ВОЛГИ» связаны  
только с ближайшей игрой против иркутян.

Материалы 2-3 полос подготовил  
Максим СКВОРЦОВ.
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Сергей Горчаков: «Только все вместе мы сможем выпра-
вить ситуацию».
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Максим СквОрцОв

В последние годы бокс в 
нашей стране набирает по-
пулярность, и женский вид 
здесь не исключение. Еще 
два года назад «Олимпий-
ские надежды» собирал 120 
спортсменок, в этом же году 
штурмовать вершины при-
ехали 266 юных боксерш 
со всех уголков страны - от 
Сахалина до Калининграда. 
И вовсе не удивительно, что 
по своему уровню данный 
турнир приравнивают к пер-
венству страны. Во многом 
после «Олимпийских на-
дежд» формируется со-
став сборной России среди 
девушек (2004-2005 гг.р.) и 
юниорок (2002-2003 гг.р.).

Своих самых больших 
успехов наши девчонки 
добились в младшей воз-
растной группе. Одержав 
по три победы, золотые 
медали завоевали Зухро 
Умарбекова (57 кг, «Ринг-
стар», тренеры - Олег Ата-
пин и Эдуард Островский) 
и Кристина Галныкина  
(63 кг, «Гулливер», ДЮСШ 
Засвияжского района, тре-
неры - Сергей Жуков и Ва-
лентин Приказчиков). В фи-
нале Умарбекова победила 
победительницу первен-
ства страны (2018) и вице-
чемпионку первенства Ев-
ропы прошлого года - Арину 
Вострикову из Краснодар-
ского края. Причем первый 
раунд остался за Вострико-
вой (3:2), а второй и третий 
раунды единогласно (5:0) 
остались уже за нашей 
спортсменкой.

Еще в прошлом году Гал-
ныкина вылетела в первом 

же бою первенства страны, 
а уже в этом стала лучшей 
в России. На этом же тур-
нире в решающем поедин-
ке Кристина единогласным 
решением судей (5:0, 5:0, 
5:0) победила финалистку 
ПР-2018 - Кристину Ступи-
ну из Иркутска. Причем в 
одном из раундов Галны-
кина даже послала свою 
соперницу в нокдаун. Не 
удивительно, что по итогам 
турнира ульяновская спорт-
сменка получила приз «За 
лучшую технику». 

- За последний год Кри-
стина не просто прибавила, 
а вышла на другой, каче-
ственно иной уровень, - от-
метил заслуженный тренер 
РФ по боксу Олег АТАПИН.

Отдельной похвалы за-
служивает выступление 
Кристины Моисеевой (46 
кг, «Икар»). Воспитанница 
Сергея Михайлова про-
вела три боя и проиграла 
только в полуфинале по-

бедительнице первенств 
страны и Европы - Ренате 
Мингалимовой из Красно-
турьинска. Примечательно, 
что Кристина до недавнего 
времени занималась кудо, 
а в бокс пришла в сентябре 
прошлого года.

Помимо Моисеевой, 
бронзовые медали за-
воевали Влада Кокрякова 
(юниорки, 51 кг, «Гулли-
вер», ДЮСШ Засвияжского 
района, тренеры - Жуков 
и Приказчиков) и Севал-
Ольга Коч (54 кг, «Ринг-
стар», тренеры - Атапин и 
Островский).

По итогам соревнований 
Умарбекова, Галныкина, 
Моисеева, Коч и Кокряко-
ва вошли в состав сборной 
России. А в январе Умар-
бекова и Галныкина вы-
ступят за нашу националь-
ную команду на турнире в 
Сербии. Это будет первый 
международный опыт для 
ульяновских спортсменок.

Джепаев по-прежнему за рулем, 
выжимает «газ» до пола и борется 
за медали чемпионата России, меч-
тает о «Дакаре», а с недавних пор 
открыл собственную школу экстре-
мального вождения.

О памятных событиях долгой  
карьеры и нынешней мотивации 
Биньямин Рустамович рассказал в 
интервью нашему изданию, став но-
вым героем традиционной рубрики.

- Вы как-то сказали, что победа 
в ралли-рейде «Шелковый путь-
2010» для вас равнозначна 10 ти-
тулам чемпиона России. До сих 
пор так считаете?
- Да, это очень значимый успех в 

моей карьере. Ради этой победы мы 
боролись в течение девяти дней. И 
выиграли не благодаря автомобилю, 
а стараниями экипажа. Каждый отлич-
но выполнил свою работу. Хотя еще 
во время предстартовой технической 
проверки нам говорили: «Ребята, вы 
на своем «УАЗ-пикапе» до финиша 
не доедете, на мостовых автомобилях 
никто не выступает». Но мы не только 
доехали, а стали первыми. Причем в 
классе T1 (бензиновые прототипы) - 
штучных, специально подготовленных 
гоночных машин. При том, что сами 
выступали на серийном авто, так как 
в «родной» класс T2 нас не допустили 
из-за отсутствия омологации (дорого-
стоящего заключения специальной 
комиссии о том, что автомобиль 
соответствует определенным па-
раметрам и требованиям для этого 
класса. - Прим. А.А.). Это как на ве-
лосипедах бороться с мотоциклами. 
Но мы боролись и одержали победу 
в этом классе, а также стали лучшей 
российской командой! После фини-
ша меня поздравлял лично Владимир 
Владимирович Путин. Тогда я же при-
гласил его на гонки в Ульяновск. А в 
абсолютном зачете мы заняли пятое 
место, следом за «Фольксвагенами» 
стоимостью по три-четыре миллиона 
евро. Для сравнения: ульяновский «Пи-
кап» стоил тогда 60 тысяч долларов.

- После такого успе-
ха перед вами долж-
ны были открыться 
двери на главный 
ралли-рейд планеты 
- «Дакар», но не откры-
лись. Почему?
- Да я и сам не знаю. Ру-

ководство завода было довольно 
выступлением на «Шелковом пути». 
Мне говорили, что теперь готовимся к 
«Дакару», обещали выделить на это 
50 миллионов рублей. Я ждал весь 
2011 год, но так и не дождался. В кон-
це 2011-го, когда начались проблемы 
с финансированием спортивного под-
разделения, вместе со своей коман-
дой ушел в «свободное плавание». 
Меня практически сразу пригласили в 
гоночный проект «Е-мобиль», который 
спонсировал Михаил Прохоров. Ради 
этого я на восемь месяцев переехал в 
Минск, где базировалась эта команда. 
И стал единственным пилотом в ее 
составе, кто участвовал на электри-
ческом авто в ралли-рейде «Африка 
Рейс» по старой «дакаровской» трас-
се. Автомобиль был тогда еще очень 
сырой, готов процентов на 15-20. Но 
в него вложили много спонсорских 
средств, поэтому нужно было высту-
пить. Машина была очень тяжелой 
- весом под три тонны. Старались об-
легчать, но там шесть электродвигате-
лей, два двигателя от BMW RS1000, 
которые раскручивали генераторы, 
километры кабелей, японские трех-
вольтовые накопители, штук под сто. 
У меня под сиденьем 500 вольт и под 
штурманом 400. Мы еще даже шути-
ли: «А как нам брод преодолевать?». 
Ведь если коротнет, там же все кро-
кодилы всплывут (смеется). Речь не 
шла о том, чтобы проехать весь марш-
рут. Главным было стартовать и про-
тестировать автомобиль. Позднее уже 
на доработанной версии «Е-мобиля» 
я участвовал в гонках «Норд Форест» 
и занял 15-е место из 45.

- Что было, когда этот проект за-
крылся?

- Я вернулся в Ульяновск и занялся 
своим автомобилем. С 2013-го снова 
стал выступать в чемпионате России 
по автокроссу, но ехал не все этапы. К 
тому моменту кроссовые авто сильно 
изменились: появились новая пружин-
ная подвеска, пятиступенчатая короб-
ка передач, 16-клапанные двигатели. 
Модернизация требовала больших 
денег, которых у меня не было. Я же 
еще в 2010-м, чтобы оплатить стар-
товый взнос для «Шелкового пути», 
брал потребительский кредит и вы-
платил его только два года назад. Эти 
затраты мне до сих пор никто не ком-
пенсировал. Поэтому сначала ехал, 
как ехал. Только в этом году я достиг 
уровня конкурентоспособности и на 
следующий сезон ставлю перед со-
бой высокие задачи. Для меня это сту-
пень, чтобы выйти на международный 
уровень. Ведь от мечты выступить на 
«Дакаре» я не отказался.

Починили машину посреди 
пустыни

- Пилоты заводских команд свои-
ми победами не только создают 
рекламу автомобильной марке, 
но и вносят  практические ре-
комендации по улучшению кон-
струкции тех или иных узлов. 
Какие-то из ваших решений по-
могли технически усовершен-
ствовать машины УАЗа?

- В 2009 году мы на «Патриоте» 
стартовали в самом первом ралли 

«Шелковый путь» по маршруту 
«Казань-Ашхабад». Когда про-

ходили участок по пустыне 
Каракумы при температуре 
45 градусов, наше авто «за-
кипело». Поэтому уже по 
ходу гонки пришлось усо-
вершенствовать систему 
охлаждения. Установили 
два электрических венти-
лятора, заменили штатный 
расширительный бачок и 

его местоположение, ис-
ключив тем самым создание 

воздушной «пробки», из-за ко-
торой закипал мотор. Еще одно 

решение, которое я применял во 
время ралли-рейдов - защита моста, 
на который устанавливается рассе-
катель, так называемый ледокол. Он 
позволяет автомобилю не вязнуть в 
песках, на грязевых участках и слу-
жит защитой от камней. Применялись 
ли эти разработки в серийном про-
изводстве - я сказать не могу, но тот 
же «ледокол», думаю, пригодился 
бы любителям рыбалки и охоты, вы-
езжающим на сильно пересеченную 
местность.

- В автоспорт вы пришли уже 
после окончания школы, когда 
устроились работать на завод. 
Кто был вашим учителем?
- Павел Рыбин. В советское время 

он выступал за команду автозавода, 
работал в автотранспортном цехе. 
Сначала я был у него механиком, 
а потом и сам сел за руль. Также я 
многому научился в автомеханиче-
ском техникуме, а также работая на 
агрегатном участке - собирал транс-
миссию, мосты, двигатели. Все по-
лученные оттуда навыки и знания 
пригодились мне в подготовке спор-
тивного автомобиля.

- Наверное, у каждого гонщика со 
стажем было немало курьезных 
случаев на трассе. Расскажете о 
самом-самом?
- Смешной случай был в Арзама-

се. Начало 1990-х, первые россий-
ские соревнования по автокроссу. 
Идет ливень. Когда стартовал наш 
заезд, поперек трассы выехал какой-
то болельщик на 412-м «Москвиче» и 
забуксовал в грязи. Передо мной на 
старте два гонщика. Первый успел 
увильнуть, второй задел по касатель-
ной. Я тоже не избежал столкновения. 
«Москвич» даже развернуло. Гаиш-

ники за этим водителем погоню 
устроили. Что с ним потом было, 
я не знаю. Похожую историю я 
наблюдал на чемпионате СНГ 
в Кинеле (Самарская область). 
Петр Дрофичев (многократный 
чемпион России по автокроссу. 
- Прим. А.А.) во время заезда 
выскакивает с подъема, а перед 
ним, откуда не возьмись, начал 
пересекать трассу «Москвич-
сапожок» с пирожками! Как он 
там оказался?! Куда смотрели 
организаторы?! От удара у «са-
пожка» все двери раскрылись, 
и пирожки полетели во все сто-
роны (смеется). Также можно 
вспомнить, как мы заблудились 
во время одного ралли-рейда 
по Астраханской области в 
2007-м. Причем тогда мы на-
меренно ушли с маршрута. На 
нашем автомобиле сорвало 
передний мост. Впереди были 
барханы, а на одном заднем 
приводе мы через них не про-
ехали бы. Пришлось уходить 
на 30 километров в сторону. 
Переезжали какие-то сопки 
и попали на пруд, а по нему 

белый лебедь плавает. Вокруг не-
тронутая природа. Красота! Там же 
встретили орла, лисиц, зайцев и про-
чую живность. Но самое интересное, 
когда мы, наконец, обогнули барханы, 
у нас сорвало и задний привод! Вста-
ли где-то посреди песков. Сгущаются 
сумерки. Мой штурман Рамиль Зама-
летдинов говорит: «До трассы кило-
метров 40, я сейчас пойду пешком и 
приведу помощь». Я его сразу оста-
навливаю: «Никуда  не пойдешь! Не 
дай бог змея попадется или тарантул. 
Укусят, сознание потеряешь, тебя во-
обще не найдут». В итоге сам пошел 
до ближайшей сопки. Смотрю сверху 
- километрах в полутора зимовник. 
Решил спуститься к нему. Как сей-
час помню, встретил там калмыка по 
имени Николай. Рассказал о нашей 
беде. Спрашиваю: «Нет ли у вас зад-
ней полуоси для «УАЗа?» Он говорит: 
«У меня старый уазик в сарае стоит». 
За тысячу рублей купил я у него полу-
ось, снятую с этого «УАЗа». Вернулся 
к машине, на месте отремонтировали 
задний привод, и мы потихоньку вые-
хали к асфальту.

Делюсь своими навыками  
и опытом с обычными  
водителями

- Неотъемлемая часть автоспор-
та - аварии. Какая из ваших была 
наиболее опасной?
- В 2017 году на этапе чемпионата 

России в Кургане. Там очень пыльная 
трасса, которую по требованиям РАФ 
(Российской автомобильной феде-
рации. - Прим. А.А.) перед гонками 
нужно было обязательно поливать. 
Но организаторы этого не сделали. 
Во время финала пыль поднялась 
столбом, впереди ничего не видно. 
И вот на очередном спуске я обхожу 
Петра Дрофичева. Он устремляется 
за мной. Когда облако пыли рассеи-
вается, в последний момент я вижу, 
что мы выехали на край обрыва и па-

даем вниз! Дрофичеву повезло: он 
ехал сзади и успел чуть затормозить, 
а после падения встал на четыре ко-
леса! Моя же машина осталась ле-
жать на боку посреди трассы. И мне 
в крышу ударил ехавший по кругу 
Вадим Новиков (ульяновский авто-
кроссмен, чемпион России. - Прим. 
А.А.). В итоге его колесо оказалось в 
40 сантиметрах от моей головы! А во 
время падения я еще и связки плеча 

порвал. Кстати, из-за этого случая в 
Кургане по решению РАФ потом еще 
два года не проводились гонки.

- Как вы пришли к идее открыть 
школу экстремального вождения?
- Еще в начале 2000-х болельщики 

и любители автоспорта обращались 
ко мне: «Вот вы так мастерски управ-
ляете автомобилем, а научите и нас 
также». Я хотел этим заняться. Но 
тогда у меня были обязательства по 
контракту перед заводом и времени 
для обучения желающих не остава-
лось. Теперь же я имею возможность 
вплотную заниматься школой. С мо-
мента ее открытия в 2015 году через 
нее прошли около 500 автолюбителей 
и 250 водителей-профессионалов. 
Среди них - водитель нашего губер-
натора. Повышение водительского 
мастерства - очень важная состав-
ляющая безопасности на дорогах. 
Считаю, что все мои спортивные на-
выки и опыт полезно передать обыч-
ным водителям, чтобы они избегали 
критических аварийных ситуаций. 
Также в школе проводятся занятия 
для спортсменов. Например, мест-
ного парня - Александра Петрова -  я 
подготовил к соревнованиям «Холмы 
России». Приезжал к нам даже гон-
щик из Монголии.

Семейное автотурне  
по Восточной Европе

- Физическую форму поддержи-
ваете?
- Когда есть время, стараюсь вы-

бираться в бассейн. Зимой катаюсь 
на лыжах. Дома делаю специальные 
упражнения.

- Спорт для вас - это: занятие для 
души, возможность заработать, 
общение с друзьями или что-то 
еще?
- Для меня это возможность реа-

лизовать амбиции, представлять 
Ульяновский регион, радовать своих 
поклонников.

- За десятилетия карьеры вы ис-
колесили всю Россию и ближнее 
зарубежье. В какой стране хоте-
ли бы еще погоняться?
- В Саудовской Аравии, где с  

2020-го будет проводиться «Дакар» 
(улыбается).

- Желанное место для отдыха с 
семьей?
- В прошлом году мы с женой и 

дочерью устроили автотурне через 
Польшу, Словакию, Венгрию, Сербию 
и Хорватию. Хотели еще в Италию за-
вернуть, но не получилось. Вот туда 
бы я в следующий раз и наведался. А 
заодно можно в Грецию и Болгарию.

- Домашних питомцев держите?
- Есть кошка. Шотландская вис-

лоухая. Еще молоденькая, второй год 
пошел. Она нас радует, ну и мы ее, 
конечно (улыбается).

- Если бы не спорт, кем бы вы 
стали?
- Вне автоспорта я своей жизни 

не представляю. Очень рад, что оку-
нулся в этот мир, и надеюсь, что еще 
смогу добиться в нем желанных успе-
хов. Даже если сразу не получится, я 
не остановлюсь.

Беседовал Александр АГАПОв.

Из досье «ЧЕМПИОНА»

Биньямин ДЖЕПАЕВ

Заслуженный мастер спорта России. Ро-

дился в городе Навои Бухарской области 

(Узбекистан). В трехлетнем возрасте вместе 

с семьей переехал в Ульяновск. Первый тре-

нер - Павел Рыбин. Чемпион СССР в гонках на 

полноприводных автомобилях (1989), чемпи-

он СНГ (1992), 10-кратный чемпион России по 

автокроссу (1993, 1994, 1995, 1997, 1999, 2000, 

2001, 2002, 2003, 2005). Трехкратный облада-

тель Кубка России по автокроссу (2001, 2002, 

2009). Победитель международного авто-

кросса в Болгарии (1993), чемпион Монголии 

(2001). Двукратный обладатель Кубка России 

по ралли-рейдам в категории «Националь-

ный» (2004, 2005). Победитель ралли «Ельч» 

в Польше (1993). Победитель ралли «Шелко-

вый путь» в классе Т-1 (2010). С 1983 по 2012 

год выступал за заводскую команду УАЗ. С 

2012 года и по настоящее время представ-

ляет команду КТЦ «Металлоконструкция». С 

2015-го - основатель и главный инструктор в 

школе экстремального вождения.

« КАК жИвЕшь, ЧЕМПИОН « бОКс

Биньямин Джепаев: «От мечты выступить  
на «Дакаре» не отказался»

В декабре 1999-го газета «ЧЕМПИОН» определила двадцатку лучших 
спортсменов региона в XX веке по итогам голосования наших 
читателей и болельщиков. Представители этой славной плеяды уже 
давно сошли со спортивных арен, кого-то уже нет с нами. Но в этом 
списке есть тот, кто до сих пор выступает и не намерен завязывать. 
Речь о Биньямине Джепаеве, с именем которого долгие годы 
прочно ассоциировался имидж внедорожников УАЗ - многократном 
чемпионе страны по автокроссу, победителе международного 
ралли-рейда.

Полезные ссылки
Школа экстремального вождения Биньямина Джепаева 
https://vk.com/jeepaev_173
Школа безопасного вождения Биньямина Джепаева  
https://vk.com/jeepaev_73
За выступлениями Джепаева можно следить на Ютуб-канале 
https://www.youtube.com/channel/UClzOx6gy7Mao1nIcGhCVGtA

На этом автомобиле Биньямин Джепаев выиграл  
международный ралли-рейд «Шелковый путь-2010».

Биньямин Джепаев (за рулем) 
со своим штурманом - Равилем 
Замалетдиновым.

Удар - нокдаун!

Арзамас снова помог Ульяновску

Две золотые и три бронзовые медали завоевала сборная 
УЛЬЯНОВСКОЙ области на престижном всероссийском турнире 
«Олимпийские надежды» среди девушек, проходившем  
в подмосковном Королеве.

Михаил рОССОШАНСкИЙ

Начало на 1 стр.
Второй этап Кубка России прошел в Увате. На-

помним: лидер сборной Ульяновской области Юрий 
Шопин приехал туда лидером кубкового зачета. Од-
нако программа уватовских стартов существенно 
отличалась от первого этапа, который состоялся не-
делей раньше в Ханты-Мансийске. Здесь провели су-
перспринт, спринт и эстафету. Ульяновские биатлони-
сты приняли участие только в двух индивидуальных 
забегах.

- Другой была не только программа, но и погода, - 
говорит тренер сборной Ульяновской области Юрий 
ОХОТНИКОВ. - Здесь существенно потеплело. Стол-
бик термометра поднялся до нуля градусов. Снег стал 
тяжелым. Чтобы бежать по нему быстро, необходимы 
специальные лыжи. Такие нам доставили в срочном 
порядке из Тюмени.

Стартовал второй этап суперспринтом. В квали-
фикации Шопин показал второй результат, уступив 
только Вадиму Филиппову из Ханты-Мансийска. Га-
лушкин квалифицировался в финал только с 14-м 
временем. Но в основном старте все это не имеет 
никакого значения, поскольку все начинается с чисто-
го листа. «Обнулившись», Галушкин провел лучшую 
свою гонку с начала сезона. На четырех огневых ру-
бежах он закрыл все 20 мишеней с первого выстрела 
и показал лучшее время. Вторым финишировал Су-
чилов с отставанием всего 0,1 секунды!

- Что и говорить, драматичная развязочка, - выдо-
хнул после финиша Юрий Охотников. - Иван всегда 
отличался меткой стрельбой. И сегодня подтвердил 
статус отменного стрелка. На большее мог бы рассчи-
тывать и Шопин. Но два промаха на заключительной 
«стойке» отбросили его на восьмое итоговое место.

Правда, продолжить великолепную серию попада-
ний в спринтерской гонке на 10 километров Галушки-
ну не удалось. Промахнувшись дважды уже на пер-
вой стрельбе из положения лежа, Иван лишил себя 
возможности побороться за подиум. В итоге у него 
только 38-е место. Шопин снова, как и в суперсприн-
те, промахнулся дважды, стреляя стоя. У него 11-е 
итоговое место. В эстафете ульяновская команда не 
бежала. Таким образом, после второго этапа Шопин 
лишился лидерства общего зачета. Теперь у него 
второе место. А возглавляет таблицу Кубка России 
Семен Сучилов.

Третий этап Кубка страны пройдет на этой неде-
ле в Чайковском Пермского края. Там к ульяновской 
команде присоединится еще один биатлонист - Ро-
ман Сурнев. Именно с ним сборная региона сможет 
выставить полноценный состав на эстафету. Кроме 
того, ульяновцы Шопин, Галушкин и Никита Окунев 
побегут индивидуальную и спринтерскую гонки.

« ПАуэрлИфтИНг

Михаил рОССОШАНСкИЙ

Три года назад чемпио-
нат округа уже проходил в 
нижегородском Арзамасе. 
Для ульяновской команды 
тот турнир стал одним из 
успешных в ее истории. 
Сразу восемь спортсменов 
выполнили норматив ма-
стера спорта России!

- Условия проведения 
соревнований в Арзамасе 
прекрасные, - говорит за-
служенный тренер России 
Альберт ФОМИН. - Ниже-
городцы принимают гостей 
в большом современном 
спортивном комплексе, куда 
входят несколько ФОКов, 
бассейн, крытая хоккейная 
коробка. В общем, настоя-
щий спортивный город. Со-
ответственно, и атмосфера 
располагает к тому, чтобы 
показывать высокие ре-
зультаты.

Как и три года назад, 
ульяновцы и на этот раз 

выступили выше всяких по-
хвал. Для начала участники 
соревнований разыграли 
награды чемпионата ПФО 
по экипировочному пауэр-
лифтингу. 22-летняя Дарья 
Прибылова и 18-летний 
Даниил Муллин стали по-
бедителями соревнований, 
а Ярослав Керешкин за-
воевал «серебро». 

При этом львиную долю 
наград ульяновцы взяли в 
классическом пауэрлиф-
тинге (без экипировки). В 
весовой категории до 72 
кг среди женщин Марина 
Кочергина заняла второе 
место, а Диана Замалди-
нова - третье. При этом 
обе выполнили норматив 
мастеров спорта страны. И 
все это «потянуло» на чет-
вертое место в командном 
зачете.

А вот мужской сборной 
Ульяновской области в  
командном зачете не 

было равных. Новоулья-
новец Сергей Чернов занял 
первое место в весовой ка-
тегории до 59 кило и стал 
мастером спорта. В этом 
же весе ульяновец Рамиль 
Халимуллов завоевал «се-
ребро». Также две медали 
завоевали наши ребята 
в весовой категории до  
66 кг: Егор Хуторов стал чем-
пионом, а Артур Мансуров - 
«бронзовым» призером. И 
оба покорили мастерские 
нормативы. Брат Артура 
Мансурова - Алмаз - в весо-
вой категории до 74 кило по-
казал второй результат.

Первое место в ко-
мандном зачете заняла и 
мужская сборная области 
в первенстве ПФО среди 
ветеранов. Этот результат 
сложился благодаря по-
бедам 43-летнего Станис-
лава Маркелова (66 кг) и 
53-летнего Ильдуса Арсла-
нова (74 кг).

« бИАтлОН. Кубок россии

В суперспринте  
Галушкин - супер!

В сборную России -  
с Кубком губернатора
В областной школе художественной гимнастики 
впервые разыграли  Кубок губернатора  
Ульяновской области. 

Михаил рОССОШАНСкИЙ
250 гимнасток из Тольятти, Самары, Пензы, Ди-

митровграда и Ульяновска приехали побороться за 
почетный трофей. Каждая из них получила подарок 
от главы региона - Сергей Морозов стал самым по-
четным гостем церемонии открытия соревнований. 

- Этот турнир мы планируем сделать традицион-
ным, - рассказала директор областной школы худо-
жественной гимнастики Юлия ВЛАСОВА. - Через год 
проведем его здесь, в нашей школе. А еще через год 
надеемся, что соревнования за Кубок губернатора 
пройдут уже в новеньком Центре художественной 
гимнастики, строительство которого полным ходом 
идет на Олимпийском проспекте.

Первый губернаторский Кубок разыграли в 11 за-
четных группах. На помост, который обновили минув-
шим летом, вышли как совсем юные гимнастки, так 
и мастера спорта России. Большинство главных на-
град завоевали хозяйки ковра. Среди победительниц 
турнира - Элина Морозова, Александра Михайлова, 
Дарья Мурзайкина, Полина Благовская. При этом 
для подопечной тренера Анастасии Жегаловой -  
12-летней Виктории Ждановой - победа на этом тур-
нире стала особенной. На следующий день после 
успеха вместе со своим тренером она отправилась в 
Москву, где пройдут тренировочные сборы в составе 
национальной команды в своей возрастной группе.

« худОжЕствЕННАя   
         гИМНАстИКА

Мужская сборная Ульяновской области стала победителем чемпионата 
Приволжского федерального округа. В копилке команды две золотые, две 
серебряные и одна бронзовая награды.

Кристина Галныкина со своим тренером Сергеем  
Жуковым.
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Сначала АБДУЛХАКОВ отправил мяч 
в цель ударом пяткой, а через полторы 
минуты закатил мяч в пустые ворота 
после сольного прохода. И именно вто-
рой гол безоговорочно стал лучшим  
в седьмом туре. В интернет-опросе 
за него проголосовали 70% любителей 
футбола.

- Первый гол во многом получился 
случайным, - говорит сам форвард. - 
Мне удалось удачно подставить ногу под 
удар Владислава Горюнова со штрафно-
го. А вот второй гол - чистейшая импро-
визация. Хотя финты, которыми удалось 
обыграть двоих защитников и вратаря, 
мы отрабатываем на тренировках.

- Юра, для тебя этот сезон в Супер-
лиге особенный. После  13 лет, ко-
торые ты провел в команде «МЧС», 
перебрался в «Платон». Как дался 
этот переход?
- Тяжело в игровом плане. Все-таки 

«Погода в доме-МЧС» и «Платон» играют 
в разный футбол. Первые отталкиваются 
от своей игры, делают ставку на контроль 
мяча. А в «Платоне» стараются победить 
за счет контратак.

- Тебе какой футбол по душе?
- С контролем мяча. Все-таки я играл 

в него много-много лет. Но, выступая за 
«Платон», все равно стараюсь принести 
максимальную пользу. У нас амбициоз-
ная задача - выиграть чемпионат Улья-
новска. И мы сделаем все возможное для 
достижения этой цели. 

- А как давно ты вообще в футболе?
- С шести лет. Начинал играть в род-

ном Новоульяновске у тренера Алексан-
дра Валентиновича Курушина. В 16 лет 

меня заметил Дмитрий 
Сергеевич Николаев, кото-
рый тогда тренировал дубль «Волги». 
У меня даже был контракт с главной  
командой области. Однако заиграть так и 
не смог. Потому что тогда не было такого 
правила, чтобы профессиональный клуб 
второй лиги должен был иметь в своей 
обойме молодых воспитанников своей 
школы. Тем не менее нашел свое призва-
ние в мини-футболе. За 13 лет вместе с 
«Динамо» и «МЧС» побеждал на разных 
областных и всероссийских стартах.

- По профессии ты - пожарный.  
Часто ли выпадает работать на ЧП?
- Не так часто, как в боевых частях. 

Тем не менее доводилось. Особо расска-
зывать не хочется. Все-таки пожар - это 
горе людей. Вспомню лишь, как однажды 
поздней осенью работали в сложнейших 
погодных условиях. Воды в емкостях по-

жарных машин оказалось мало и, чтобы 
потушить огонь, пришлось набирать ее 
прямо из Волги.

- Минувшим летом вместе с Андре-
ем Злыдаревым ты играл в турнире 
КФК за «Университет». Какие чув-
ства испытал, вернувшись на боль-
шое поле?
- В принципе, никаких сложностей. 

И все же понял, что мини-футбол мне 
нравится больше. Он более динамичен, 
чаще голы случаются, чаще мяч до тебя 
доходит. И мне очень хочется, чтобы в 
нашем городе наконец-то появился на-
стоящий профессиональный клуб, пред-
ставляющий регион на всероссийской 
арене. Ульяновск этого точно заслужил. 
По уровню своей игры мы однозначно не 
будем мальчиками для битья. Могу это су-
дить как участник всероссийских и между-
народных стартов. 

Голы: Абдулхаков, 30 и 31; Хачатрян, 35; 
Валишин, 36; С. Ахметшин, 39. Удалены: Фах-
ртдинов (П), 14 - фол последней надежды; Ро-
манов (У), 15 - фол последней надежды.

Михаил РОССОШАНСКИЙ 

Несмотря на то, что до перерыва коман-
ды не забили ни одного гола, первый тайм 
получился событийным. Чего только стоят 
два удаления - по одному с каждой сто-
роны. Причем ситуации, в которых игроки 
получали красные карточки, были похожи 

как две капли воды: игрок обороняющейся 
команды лишал соперника явной возмож-
ности забить. Вот только потеря Дмитрия 
Романова оказалась куда фатальнее для 
«УМЗ», чем потеря Фахртдинова для 
«Платона». Без своего лучшего нападаю-
щего «заводчане» только оборонялись и в 
последние десять минут матча буквально 
волочили ноги от усталости. Игроки «Пла-
тона», напротив, заключительную часть 
матча провели на высоком уровне. После 
того как Юрий Абдулхаков забил два гола, 
один краше другого, исход поединка всем 
стал понятен. В итоге «Платон» реабили-
тировался после крупного поражения от 
«ПСК» (3:9) и в приподнятом настроении 
отправился готовиться к матчу за Супер-

кубок Ульяновска против «Погоды».
А вот для «УМЗ» настали тяжелые 

времена. У команды тренера Максима 
Галкина и так были всего две полноцен-
ные четверки, а после удаления Романо-
ва осталось только полтора состава. А 
ведь в ближайшую пятницу «заводчанам» 
играть матч восьмого тура против лидера 
- «ПСК».

- Ситуация сложная, - соглашается на-
падающий «УМЗ» Андрей ГАРАНИН. - Но 
у нас есть время, и на тренировках мы 
обязательно постараемся найти способ 
заменить дисквалифицированного Дмит-
рия Романова. Хотя не буду лукавить: с 
ним атакующий потенциал нашей коман-
ды гораздо выше, чем без него.

«мИНИ-футбол. чемпионат ульяновска

голевая «засуха» сменилась  
градом мячей «Платона»

Юрий Абдулхаков:  
«Ульяновск заслуживает  
клуб на всероссийской арене»

статистика
7-й тур (7 декабря)

ЭЛИНА - ПОГОДА В ДОМЕ-МЧС - 3:4 (0:3)

Голы: В. Злыдарев, 2; Каширин, 10; А. Злыдарев, 13 
(0:3); Гвоздев, 30 - в свои ворота; Сабиров, 31 (2:3); По-
пов, 32 (2:4); Баширов, 36 (3:4). 

СМЕНА - КРИСТАЛЛ - 0:9 (0:4)

Голы: Арефьев, 2; Тибец, 7 - в свои ворота; Самсо-
нов, 13; Елисеев, 15 и 28; Косян, 29; Самсонов, 33; Ал-др 
Кузнецов, 36; Арефьев, 39.

ПСК - ПРОМРЕСУРС - 11:3 (3:1)

Голы: Приказчиков, 4 (0:1); Цыганцов, 10; Мерте 
16; Набиев, 16 и 22 (4:1); Цыганцов, 23 - в свои ворота;  
И. Кузнецов, 23 - с пенальти (4:3); Цыганцов, 27; Мерте, 
27; Набиев, 27; Андр. Кузнецов, 28; Набиев, 31; Алмасов, 
33; Набиев, 35 (11:3).

ВАЛЕНТЕ - УЛСИТИ - 7:2 (2:1)

Голы: Сабирзянов, 2 (0:1); Антипов, 4; Правдин, 14; 
Куликов, 22; Краснов, 28; Антипов, 34; Правдин, 37 (6:1); 
Шалонкин, 40 (6:2); Гадиров, 40 (7:2). Удален Сабирзя-
нов (У), 28 - фол последней надежды. Нереализован-
ный пенальти: Сабирзянов, 12 (мимо).

Положение на 11 декабря

№ Команда И В ВТ П ПТ О
1. ПСК 7 6 1 0 44-19 19
2. Платон 7 6 0 1 45-21 18
3. УМЗ 7 5 0 2 36-20 15
4. Погода в доме-МЧС 7 4 0 3 30-25 12
5. Валенте-УлСити 7 3 1 3 26-31 10
6. Кристалл 7 3 0 4 27-16 9
7. Май Медиа 7 2 1 4 19-38 6
8. Промресурс 7 2 0 5 24-48 6
9. Смена 7 1 2 4 13-26 5
10. Элина 7 0 1 6 19-39 1

Бомбардиры

1. Рамал НАБИЕВ ------------------- ПСК ------------------ 13
2. Виктор ЗЛЫДАРЕВ -------------- ПВД-МЧС ---------- 10
3. Сергей АХМЕТШИН ------------- Платон ---------------- 9
4. Константин КЛЕМЕНТЬЕВ ---- Май Медиа ---------- 8
5. Дмитрий РОМАНОВ ------------- УМЗ -------------------- 7
6-7. Дмитрий ЕЛИМОВ --------------- УМЗ -------------------- 6
 Юрий АБДУЛХАКОВ ------------ Платон ---------------- 6

8-й тур (13 декабря, ФОК «Фаворит»)

18.45 ПСК - УМЗ
8-й тур (14 декабря, ФОК «Фаворит»)

9.00 Погода в доме-МЧС - Валенте-УлСити
10.30 Промресурс - Май Медиа
12.00 Кристалл - Элина
13.30 Платон - Смена

Высшая лига
6-й тур (8 декабря): Штальбург - Симкор-Динамо - 2:2.
7-й тур (8 декабря): УлГАУ - Юниор - 2:7.

1-я лига
6-й тур (8 декабря): СКА-Молния - Цементник - 2:1.

2-я лига
6-й тур (6-8 декабря): Немак - ПромИнжиниринг - 

5:2, Нефтяник - Погода в доме-2 - 3:6, Энергия - АСИКС-
Тетюшское - 12:3, Дельта - ЦСИ - 2:3, УОКИС - УЗТС-
Автозвук73 - 0:5.

3-я лига
7-й тур (7-8 декабря): Звезда - Строй-Вест - 4:2, 

Арсенал - Волга-Спорт-Арена - 4:5, КварцВерке-
Силикатный - Гранд-Хаус - 5:3, Тереньга - Шинник - 4:1.

Положение на 11 декабря

№ Команда И В ВТ П П О 
1. Тереньга 7 6 0 1 22-9 18
2. Кристалл-2 6 5 0 1 31-16 15
3. Арсенал 6 4 1 1 15-10 13
4. Звезда 7 4 0 3 31-23 12
5. КварцВерке-С 7 3 1 3 22-24 10
6. Волга-Спорт-

Арена
7 3 0 4 18-26 9

7. Альянс 7 2 3 2 20-17 9
8. Шинник 7 2 2 3 17-21 8
9. Строй-Вест 7 1 1 5 19-28 4
10. Гранд-Хаус 7 0 0 7 13-34 0

4-я лига
5-й тур (8 декабря): ВОГ - СбМЦ - 6:1, УСУЗУ - Ин-

тер73 - 4:6, Дельта-Кухни - НИКОС - 2:4, Платон-Олимп-С 
- Авангард-Дубль - 9:1, С-принт - ДЮСШ-Симбирск - 1:1.

5-я лига
5-й тур (8 декабря): Кристалл-Цильна - Рапид - 2:2, 

Взлет - Партизан - 3:2, Леруа Мерлен - Хатеберг - 3:3, 
Карпик - Ключищи - 3:4.

6-я лига
4-й тур (7-8 декабря): СОЮЗ - АМГ - 8:3, Адилет - 

Тереньга-2 - 3:3, Элина-2 - Туполев - 2:3, Стандарт - Ин-
жетек - 2:3, Энерготеп-Бирюч - СервисГаз - 4:1, Авалон 
- Аэронавигация - 1:5.

В главном матче седьмого тура «Платон» обыграл «УМЗ» и вышел на чистое второе место.  
Все пять безответных мячей подопечные тренера Павла ТРОШИНА забили в заключительную 
четверть поединка.

УМЗ - ПЛАТОН -  
0:5 (0:0)

«Из первых уст
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Раздолье нападающим, кошмар для вратарей

Два гола 29-летнего 
нападающего стали 
решающими в противо-
стоянии борющихся  
за самые высокие места  
в Суперлиге «Платона»  
и «УМЗ». Причем оба гола 
получились знатными. 

«чемпионат области

Минувший уик-энд городской лиги об-
ластного чемпионата обернулся «взры-
вом» результативности: в четырех мат-
чах забили 45 мячей!

Челлендж «устрой кошмар вратарю 
соперника» первыми запустили футбо-
листы ПСК, которые по всем статьям 
переиграли «Университет» (9:3). Далее 

эстафету от «строителей» подхватили 
студенты УлГПУ. «Фиолетовые» начи-
нают обретать себя и в четвертом туре 
нокаутировали будущих соперников по 
Универсиаде - курсантов УИ ГА (12:2). 
Следом «Альфа-Банк» разбил «Май Ме-
диа» (8:2), а «Погода в доме», пусть и с 
меньшей разницей, но вполне уверенно 

превзошла команду УлГТУ (6:3) и сохра-
нила единоличное лидерство. 

Положение на 11 декабря

1. Погода в доме - 12 очков (после 4 мат-
чей), 2. ПСК - 10, 3. Альфа-Банк - 6, 4. УлГПУ 
- 6, 5. Крылья - 4, 6-8. УлГТУ - 3, Университет 
- 3, Май Медиа - 3.

Юрий Абдулхаков (№ 77) способен 
легко уйти даже от двоих соперников.
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«Экватор» турнира  
украсила битва лидеров

Ульяновск-Псков - лучшая пара России!
Альбина МУХАМЕТОВА  
из Ульяновска стала двукратным 
призером финального этапа  
Кубка России в Казани. 20-летняя 
студентка медтехникума взяла 
«бронзу» личного турнира и по-
бедила в парном разряде вместе 
с опытной Екатериной Огинской 
из Псковской области.
Александр АГАПОВ

Еще летом участницы золотого 
дуэта соперничали друг с другом 
в полуфинале чемпионата Рос-
сии. Тогда Альбина вместе с улья-
новской напарницей Екатериной 
Антоновой в достойной борьбе 
уступила Екатерине и Светлане 

Ушаковой (Свердловская область). 
Однако именно та встреча помогла 
образованию нового бадминтонно-
го союза. 

Впервые Альбина и Екатерина 
сыграли по одну сторону сетки на 
сентябрьском этапе Кубка страны в 
Ставрополе, где они дошли до фи-
нала, но не смогли выиграть, заняв 
второе место. Спустя три месяца 
ульяновско-псковский тандем стал 
неудержимым. В столице Татарста-
на Мухаметова и Огинская провели 
четыре матча и во всех победили с 
«сухим» счетом - 2:0. Кроме этого, 
наша землячка продолжила тра-
дицию призовых выступлений в 
одиночном разряде. На предыду-
щих этапах Кубка страны Альбина 
неизменно попадала в призы: она 

была третьей на стартовом этапе, 
брала «серебро» на втором и вот 
снова «бронза». Благодаря такой 
стабильности она замкнула тройку 
призеров общего зачета в спортив-
ном классе SL3.

- Альбина хорошо подготов-
лена технически, а еще у нее во-
левой характер, даже в сложных 
матчах она делает все, чтобы по-
бедить, и никогда не сдается, - го-
ворит личный тренер спортсменки  
Сергей САЛИН. - Мухаметова за-
метно прогрессирует в этом году, и 
результаты - наглядное тому под-
тверждение. Глобальных задач мы 
пока не ставим. Сейчас наша цель 
- прибавлять от матча к матчу, от 
турнира к турниру, становиться все 
лучше и лучше.

«Волейбол. чемпионат    
        ульяновска. Первая лига

Александр АГАПОВ

Встречи этих команд не-
редко становятся настоящими 
битвами: упорными, яркими, 
непредсказуемыми. Особенно 
если обе собираются в силь-
нейших составах. Так было и 
на сей раз. Для определения 
победителя потребовалось 
сыграть пять партий. Начало 
матча осталось за «миражи-
стами» (25:20). «Энергетики»  
достойно ответили соперни-
ку, забрав второй и третий 
сеты (25:23 и 26:24). В чет-
вертой партии уже действу-
ющий чемпион Ульяновска 
показал мощный волейбол 
и не оставил шансов «Уль-
ГЭСу» (25:15) На тай-брейке 

обе команды были достойны 
победы, но в концовке уда-
ча улыбнулась «Миражу» - 
15:13 и 3:2 в матче. Однако, 
несмотря на этот результат, 
в таблице чемпионата «ми-
ражисты» остались позади 
главного конкурента.

За лидерами выстроилась 
очень плотная группа команд. 
Так что второй круг «регуляр-
ки» обещает увлекательную 
борьбу за места в плей-офф. 
Отметим и прогресс волейбо-
листов УлГТУ. В трех послед-
них играх «технари» набрали 
шесть очков и ушли с послед-
него места. Их самый замет-
ный успех - уверенная победа 
над одним из претендентов 
на медали - «Дизелем» (3:0). 

Положение на 11 декабря

№ Команда И В ВТ П ПТ +/- О
1. УльГЭС 9 7 0 1 1 24-8 22
2. Мираж 9 5 3 1 0 25-12 21
3. Дизель 8 4 2 2 0 19-12 16
4. УИ ГА 8 4 1 2 1 18-13 15
5. Газовик 9 4 0 2 3 20-15 15
6. УМЗ-Авангард 9 4 1 3 1 17-16 15
7. Визави 8 2 1 4 1 11-17 9
8. УлГТУ 9 2 0 6 1 9-22 7
9. Локомотив 8 0 2 5 1 11-22 5
10. ДАРС 9 1 0 7 1 8-25 4

Регулярный чемпионат города среди мужских команд подо-
шел к своему «экватору» (в первом круге осталось провести 
две игры). Главный матч на этом отрезке сезона свел друг с 
другом  лидеров турнирной таблицы - «УльГЭС» и «Мираж».

Во время зимнего перерыва голкипер 
ярославского «Шинника», воспитанник 
ульяновского футбола заглянул в родной город. 

«футбол. Наши люди в фНл 

Дмитрий Яшин: 
«В мини-футбол  
играть не зовут»

- Надолго планируете здесь 
остаться и какие планы на 
отпуск в целом? 
- Приехал на четыре дня - 

увидеться с родными, близкими 
и друзьями. Основной отпуск, 
конечно, проведу в Ярославле, 
так как мои дети и супруга на-
ходятся там, учатся и работают 
соответственно. Лишь на Но-
вый год мы всей семьей уедем 
за границу.

 - На днях в качестве зрите-
ля вы побывали на мини-
футболе. Играть не зовут?
- Я сам вызвался поехать на 

матч, поддержать брата (млад-
ший брат Дмитрия  -  Ана-
толий Яшин - выступает за 
команду ЦСИ во второй лиге 
чемпионата Ульяновска). Нет, 
меня самого никто не звал и 
не зовет, так как я здесь нена-
долго.

- «Шинник» в этом сезоне 
выступает неровно, но к 
перерыву подошел с хо-
рошей серией из четырех 
матчей без поражений (три 
победы и ничья). Команда 
намерена бороться за вы-
ход в Премьер-лигу?
- Соглашусь, выступаем не-

стабильно. Как таковой задачи 
нет, но спортивный принцип 
играть на победу в каждом 
матче никто не отменял. Мы 
постараемся попасть в зону 
стыковых матчей. Но зимнее 
трансферное «окно» для нас 
закрыто (на ярославцев нало-
жен запрет на регистрацию 
новых игроков в связи с нали-
чием непогашенных долгов, 
оставшихся от предыдущего 
руководства клуба. - Прим. 
А.А.), так что на усиление рас-
считывать не приходится. 

- Уровень нынешнего тур-
нира как-то изменился по 
сравнению с предыдущи-
ми сезонами?
- В связи с вводом «лимит-

чиков» на поле появляются не-
готовые футболисты. А от этого 
проигрывают все. И уровень 
турнира в том числе.

- Чемпионат-2019/2020 вы 
открыли юбилеем (150-й 
матч за «Шинник»). Для вас 
это много значит?
- Да, эта юбилейная игра 

пришлась на выезд в Хаба-
ровск (команда Яшина победи-
ла - 2:1. - Прим. А.А.). Но эта 
цифра для меня - всего лишь 
очередной матч, ничего осо-

бенного.
 - В этом сезоне у вас пять 
«сухих» матчей. Это много 
или мало? 
- Если я не ошибаюсь, то это 

мой антирекорд за осеннюю 
часть! Это связано с внедрени-
ем в наш состав молодых фут-
болистов и, как следствие, их 
нестабильностью. В футболе 
любые мелочи сказываются на 
результате.

- В этом чемпионате вам 
довелось сыграть против 
коллеги-земляка - Дениса 
Адамова  из «Краснодара-2».   
Как оцените его уровень и 
перспективы? Может, узна-
ете в нем себя?
-  Это хороший, перспектив-

ный вратарь. Но мы мало зна-
комы, чтобы я мог себя с ним 
сравнивать. Желаю Денису 
удачи и стабильности.

- В Ульяновске в почете 
русский хоккей, в Ярос-
лавле все без ума от хок-
кея с шайбой. А вам какой 
ближе? 
- Я с уважением отношусь 

к любому виду спорта, но мне 
ближе хоккей с шайбой, так как 
в школе ХК «Локомотив» игра-
ет мой сын Максим.

- Почему ульяновским 
футболистам так трудно 
пробиваться в дивизионы 
выше ПФЛ?
-  Потому что перспективных 

ребят забирают из Ульяновска 
в другие школы и академии  
раньше, чем они смогут заи-
грать в главной команде горо-
да. Оказавшись вдали от дома, 
они зачастую теряются, так как 
не выдерживают постоянного 
давления. А чем выше уровень 
школы, тем сильнее конкурен-
ция. Здесь ты «звезда», а при-
езжаешь в другую команду,  и 
тебе нужно заново доказывать 
свое право играть в составе. 
Не все с этим справляются, 
потому что не знают, как. Ну и 
статус местной команды, ко-
нечно, имеет значение. К при-
меру, «Волга» идет в лидерах и 
периодически выходит в ФНЛ, 
тогда и внимание футбольной 
общественности есть, и  мест-
ные футболисты захотят играть 
в такой команде. А если чест-
но, в первую очередь должно 
меняться отношение к своим 
воспитанникам, чтобы они, уе-
хав, захотели вернуться!

Беседовал  
Александр АГАПОВ.

«СССР» остановил 
«Авангард»
В центральном матче тура чемпионата 
Ульяновска среди футболистов  
50 лет и старше лидер турнира - 
«Авангард» - встречался с командой 
«СССР» (коллектив образован на базе 
клуба «Симбирск»).

Матч оправдал свой статус: игра полу-
чилась напряженной, боевой и, конечно, с 
интригой. Дважды по ходу встречи «Аван-
гард» вел в счете - 1:0, 2:1 (оба мяча у 
засвияжцев забил Игорь Долматов). Но 
более опытный «СССР» во втором тайме 
сумел склонить чашу весов в свою пользу. 
Один гол забил Алексей Егоров, а побед-
ный дубль оформил Валерий Макаров, 
сделав прекрасный подарок к своему дню 
рождения - 10 декабря ветеран ульянов-
ской «Волги» отметил свое 58-летие.

Первую победу в чемпионате одержал 
«Новый город», который, получив под-
крепление в лице Эдуарда Меркулова и  
Сергея Шабалова, сумел победить креп-
кий «Север» - 4:3. Хет-трик на счету Ан-
дрея Петрова, а победный гол на послед-
ней минуте забил Павел Мартынов.

Еще один лидер чемпионата - «Ди-
намо» - легко разобрался с «Альянсом» 
(8:0). Туром ранее «Альянс» также всу-
хую уступил «Северу» - 0:5.

Положение на 11 декабря

№ Команда И В Н П    М О
1. Авангард 4 3 0 1 13-7 9
2. СССР 4 2 2 0 12-7 8
3. Динамо 5 2 2 1 19-10 8
4. Север 5 1 2 2 13-11 5
5. Новый 

город
5 1 0 4 12-22 3

6. Альянс 3 1 0 2 5-17 3

«мИНИ-футбол.        
       Ветераны

Гагарин поднял  
«великанов» на вершину

«Хоккей с шайбой. НХл Результаты прошедшего тура в чемпионате 
ветеранов 45+, турнирная таблица - в нашей груп-
пе в «ВКонтакте»: https://vk.com/@champion73-
chempionat-razdelilsya-na-dve-chasti.

***
В традиционном турнире памяти ма-

стера спорта СССР Николая Мишина 
определились первые полуфиналисты: 
это «Авангард» и «Олимп», которые в 
группе «А» поочередно переиграли «Но-
вое поколение» - 20:7 и 14:2 соответ-
ственно. В подгруппе «Б» сыграны два 
матча из трех: «Платон» - «Промресурс» 
- 6:4, «Промресурс» - «Динамо» - 7:3. В 
четверг (12 августа) после матча «Динамо 
- Платон» (игра пройдет в СК «Авангард») 
станут известны два других полуфинали-
ста турнира Н.П. Мишина. 

нПХЛ

В Ночной лиге Ульяновска 
смена лидера - не знающий 
потерь «Гулливер» переиграл 
«Центр Монтажа» и забрался 
на первую строчку таблицы. 
Те, кто ожидал от главной дуэ-
ли восьмого тура праздника 
атакующего хоккея, вероятно, 
разочаровались. Обе коман-
ды сыграли на результат, а 
судьбу матча решила одна-

единственная шайба, забро-
шенная во втором периоде. 
Ее автором стал нападающий 
«великанов», имя и фамилию 
которого легко запомнить - 
Юрий Гагарин. В других матчах 
«Волга» была сильнее «Торпе-
до» (2:1), «Симбирские Львы» 
разгромили «Союз-Авиа» (9:2), 
а «МаксПласт» взял верх над 
«Патриотом» (5:1).

В регулярном чемпионате Непрофессиональной лиги сы-
граны очередные матчи: Звезда - Халтек - 15:2, Лидер - Колос 
- 3:7, Легион - Центр Монтажа - 0:14, Симбирск - Симбирские 

Львы-2 - 2:6, Волга - Колос - 5:4(Б), МаксПласт - Симбирск - 
3:1. Встреча «Симбирские Львы-2 - Волга» завершилась вче-
ра вечером после подписания номера в печать.
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11 декабря (среда)
Хоккей 
с мячом

Чемпионат России. Суперлига. 
«Волга» - «Байкал-Энергия» 
(Иркутск). Ульяновск. 
ДС «Волга-Спорт-Арена». 18.30.

13 декабря (пятница)
Мини-
футбол 

Чемпионат Ульяновска. Суперлига. 
8-й тур. «ПСК» - «УМЗ» (18.45). 
ФОК «Фаворит» (ул. Шоферов, д. 12).

14 декабря (суббота)
Хоккей 
с мячом

Чемпионат России. Суперлига. 
«Волга» - «СКА-Нефтяник» (Хабаровск). 
Ульяновск. ДС «Волга-Спорт-Арена». 13.00.

Легкая 
атлетика

Традиционный турнир на призы олим-
пийского чемпиона Владимира Крылова. 
Манеж «Спартак». 14-15 декабря.

Мини-
футбол

Чемпионат Ульяновска. Суперлига. 
8-й тур. «Погода в доме-МЧС» - «Валенте-
УлСити» (9.00), «Промресурс» - «Май 
Медиа» (10.30), «Кристалл» - «Элина» 
(12.00), «Платон» - «Смена» (13.30). ФОК 
«Фаворит» (ул. Шоферов, д. 12)

Мини-
футбол

Чемпионат Ульяновска среди ветеранов 
(футболисты 50 лет и старше). 
ФОК «Фаворит». 17.00 - 19.00.

Хоккей 
с шайбой

Ночная хоккейная лига (игроки 40 лет и 
старше). 14-15 декабря. ФОК «Лидер» 
(пр-д Сиреневый, д. 13а).

Пауэр-
лифтинг

Командный чемпионат области. 
СК «Торпедо». 14-15 декабря. 10.30.
15 декабря (воскресенье)

Фигурное 
катание

Соревнования на призы губернатора 
Ульяновской области. ФОК «Лидер». 8.00.

Мини-
футбол

Чемпионат Ульяновска среди ветеранов 
(футболисты 45 лет и старше). 4-й тур. 
«Университет» - «Авангард» (8.00), «Кайман» 
- «Засвияжье» (8.45), «Симбирск» - «Мотор» 
(9.30), «Волжанин» - «Бриг» (10.15). 
ФОК УлГУ.

Мини-
футбол

Чемпионат области. 5-й тур.  
Манеж «Университет футбола».
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«Чемпион» 6+

СпортАНОНС 6+«ГРеко-РИмская боРьба

Физкультурно-оздоровительный комплекс

  (бани).

(спортивные 
площадки, 

прокат лыж),

35-90-20

35-90-19

К вашим услугам:

Ре
кл

ам
а

 Спортивные 
площадки 
для игры в футбол, 
большой теннис.

 Прокат лыж.
 Бани (русская, 

финская,турецкий хамам).
 Бассейн, бильярд.

«Роща»
ул. Первомайская, 
д. 55-59. 

11 декабря
Сергей Майоров (президент МФК «ПСК»).

12 декабря
Вячеслав УСАЧЕВ (45-летие, футбол), 
Рустам МУСИФУЛЛИН («Футбольный Ульяновск»), 
Сергей СЕМКИН (МС, судомодельный спорт).

13 декабря
Михаил ЛОВЫГИН (гребля на байдарках и каноэ), 
Андрей ПРТЮКОВ (МСМК, тхэквондо), 
Кристина АДУШКИНА (футбол).

14 декабря
Александр ЛАРИН (ЗТР, легкая атлетика), 
Павел ЗАВЬЯЛОВ (55-летие, МС, велоспорт), 
Александр КАТРЕНКО (МС, легкая атлетика), 
Виктор ТОМАШЕВ (мини-футбол, судья).

15 декабря
Игорь ЯНКИН (гребля на байдарках и каноэ), 
Эдуард МЕРКУЛОВ (футбол, команда «Новый город»).

16 декабря
Леонид БРОННИКОВ (60-летний юбилей, МСМК, бокс), 
Вильдан ТАИРОВ (волейбол).

17 декабря
Людмила ФАДЕЕВА (лыжные гонки), 
Юрий ВАЛКИН (бадминтон), 
Ильфат САДЕЕВ (легкая атлетика).

Короли Приволжья

«кудо

Александр АГАПОВ

Успех ожидаемый, но 
от этого не менее впечат-
ляющий. Особенно если 
учитывать, что в турнире-
2019 не участвовали 
победители и призеры 
предыдущих лет - Андрей 
Липилин, Иван Шпедт  и 
Виктор Самаркин, кото-
рые уже имеют квоты 
для выступления на чем-
пионате страны будущего 
года (февраль, Москва).

В Самару поехали 
вторые и третьи номера 
нашей команды и более 
чем достойно заменили 
лидеров. В трех коэффи-
циентах у мужчин финал 
получился чисто ульянов-
ским. Среди легковесов 
(230 ед.) Денис Фартусов 
победил Николая Попова. 
В 240 единиц Ильяс Му-
стафин оказался сильнее 

Никиты Кракова. В 270 
единиц  Владислав Го-
ворухин одолел Федора 
Шевченко.

Также чемпионами 
ПФО стали Владислав 
Жирнов (250 ед.) и Кристи-
на Сандркина-младшая 
(абсолютная категория у 
женщин). Коллекцию золо-
тых и серебряных наград 
единственной «бронзой» 
разбавил Даниил Шишов 
(230 ед.).

Параллельно с чем-
пионатом Приволжья там 
же состоялось открытое 
первенство Самарской 
области, на котором от-
лично выступила наша 
молодежная команда. Ее 
представители завоевали 
14 медалей. Среди них 
- пять золотых, четыре 
серебряные и пять брон-
зовых.  

Представитель ульяновской 31-й бригады ВДВ 
Рафаэль ЮНУСОВ (77 кг) впервые в своей карьере 
выиграл чемпионат Вооруженных сил РФ  
в Новосибирске.

из Новосибирска с «золотом», 
вот так бы и в январе!

УтРата
На 69-м году после продолжительной болезни 

ушел из жизни заслуженный тренер РФ, мастер спор-
та СССР по боксу Юрий Андреевич САБАНОВ. Среди 
его учеников - чемпион мира Алексей Лезин и много 
других боксеров из Заволжского района.

Спортивная общественность региона выражает со-
болезнования родным и близким покойного.

Максим СКВОРЦОВ

В прошлом году дебют на «во-
оруженке» для Юнусова сорвался 
из-за травмы, на этот раз ульянов-
ский борец избежал проблем со 
здоровьем, а первый блин получил-
ся не комом, а самым вкусным! В 
четвертьфинале Юнусов одержал 
уверенную победу над своим оппо-
нентом  со счетом 7:2, а полуфинал 
и вовсе получился досрочным - на 
победу (8:0) Рафаэль потратил все-
го полторы минуты. В решающем 
поединке ульяновец не оставил 
шансов хозяину ковра, победите-
лю юниорского первенства Европы 
2019 года - Сергею Степанову (9:3).

Данный турнир стал одним из 

главных этапов подготовки к чем-
пионату страны, который, к слову, 
пройдет в том же Новосибирске 
(15-19 января). Сейчас Юнусов 
находится на сборах в Кабардино-
Балкарии, но уже 21 декабря вер-
нется в родной Ульяновск.

- В прошлом году я выступил 
неудачно на чемпионате страны, 
проиграл в первой же схватке, - 
вспоминает Рафаэль ЮНУСОВ. 
- Но расстраиваться некогда, вме-
сте с моими тренерами - Сергеем 
Марьиным и Александром Безруч-
киным - мы сделали выводы из того 
поражения, и надеюсь, что на этот 
раз покажу достойный результат. 
Задача, как всегда, максимальная - 
пробиться в финал.

Рекорд России  
с первой попытки
Десять золотых наград завоевали ульяновские  
«моржи» на этапе Кубка мира, который прошел  
в Тюмени. При этом Анна ПШЕНИЧНОВА установила 
рекорд России на дистанции 200 метров брассом.

«ХолодоВое ПлаВаНИе

Михаил РОССОШАНСКИЙ

- Дистанция 200 метров 
в холодовом плавании счи-
тается марафонской, - го-
ворит ПШЕНИЧНОВА. - По-
этому требует специальной 
подготовленности. Прежде 
чем спортсмен окунется в 
прорубь и стартует на этом 
отрезке, врачи тщательно 
обследуют пловца. Неред-
ки случаи, когда доктора 
накладывают табу.

Подготовленность самой 
Анны Пшеничновой у мед-
работников не вызвала ни-
каких опасений. Ведь улья-
новская спортсменка - уже 
довольно опытный боец. 
Правда, дистанцию 200 
метров брассом в рамках 
Кубка мира по холодовому 
плаванию решила преодо-
леть впервые. Ее заплыв 
проходил на глазах Оксаны 
Белецкой из Владивосто-
ка, которой принадлежал 
прежний рекорд страны на 
этой дистанции. Пшенич-
нова с первой же попытки 
превзошла достижение 
приморской спортсменки 
на пять секунд, преодолев 
дистанцию за три минуты 
18 секунд!

- Нюансов у такого за-
плыва, когда температура 
воды около нуля градусов, а 
температура воздуха - око-
ло десяти мороза, множе-
ство, - говорит Пшеничнова. 

- Главное - занять чем-то го-
лову, чтобы не думать о том, 
что у тебя буквально через 
несколько секунд после 
старта начинают коченеть 
кисти и стопы. Очень мерз-
нет лицо. Чтобы об этом 
не думать, я считала про 
себя: «Раз-два! Раз-два!». 
Это и помогло. Кроме того, 
старалась равномерно рас-
пределить время прохожде-
ния дистанции - плыла не 
быстро, но и не медленно. 
В итоге удалось показать 
рекордные секунды.

Кроме рекордного за-
плыва на дистанции 200 м 
брассом, Пшеничнова по-
бедила на дистанциях 100 
м вольным стилем, 25, 50 и 
100 м брассом, взяла «се-
ребро» на дистанции 50 м 
вольным стилем, а также 
«бронзу» на 25 м баттерф-
ляем и в эстафете 2х25 м 
брассом.

Победителями сорев-
нований в составе улья-
новской команды также 
стали Анна Барбитова (200 
м брассом), Лариса Ха-
ритонова (450 м вольным 
стилем), Елена Семенова 
(200 м брассом) и Юрий 
Сапожников (100 м брас-
сом). Всего же в копилке 
ульяновской команды 27 
наград. При этом Антонину 
Жуковскую наградили куб-
ком и золотой медалью как 
лучшую параспортсменку.

Триумфом сборной Ульяновской области за-
вершился чемпионат ПФО в Самаре. Бойцы 
региональной команды  выиграли шесть кате-
горий из восьми и в 15-й(!) раз подряд стали 
лучшими в округе.


	Чемпион_49_11.12.2019(4_5)
	Чемпион_49_11.12.2019

